

1 阿倍野区・西成区で推進員研修会を開催しました

南部環境事業センターでは、5月16日に環境局会議室において阿倍野区のごみゼロリーダーの皆さん全員に、また5月22日には西成区民センターにおいて西成区のごみゼロリーダーの皆さん全員を対象として研修会を開催しました。



研修会では、区代表のあいさつから始まり、大阪市が「ごみ減量・リサイクル」を市民と協働して重点的に取り組む3課題の1つとしていることをまず報告し、「ごみ減量・リサイクル」の推進に向けた新しい取り組みとして、●資源集団回収支援制度の充実、●スーパーマーケットでの乾電池・蛍光灯管回収ボックスの設置、●マタニティウェア・ベビー服・子ども服の申告による自宅への回収などをスタートしたことを説明しました。

そして、ごみゼロリーダーの皆さんに、地域でのごみの分別についての勉強会を積極的に開催していただくようご協力をお願いしました。



その後、新しく作成したDVD(ごみの分別・ふれあい収集)を上映し終了しました。

このDVDにつきましては、地域での勉強会でご活用いただきたいと考えています。

また、勉強会だけでなく、玉子パックを使って作る花や、PETボトルから花ポットやおもちゃを作るリサイクル工作教室の開催もお願いしました。



ごみゼロリーダーの皆さんのご協力がなければ、より一層の「ごみ減量・リサイクル」は進まないと考えていますので、これからも地域での活動にご活躍いただきますようよろしくお願いします。